



## **Meilleurs vœux 2022**

Merci à vous toutes et tous qui nous avez soutenu tout au long de l'année écoulée jusqu'aux récentes réactions suscitées par la décision gouvernementale de fermer les théâtres, les cinémas et les salles de concert, vous nous avez fait part de votre soutien et de votre indignation.

Loin de nous l'idée de vouloir jeter de l'huile sur le feu des complications dues à la pandémie, nous disons au contraire que notre état démocratique a besoin de politique.

Mais dans le souci d'un dialogue constant et constructif, plus que jamais nous voulons rappeler à nos dirigeants que la culture n'est pas un luxe, ni un divertissement à la marge de nos besoins essentiels. Elle est au cœur de nos vies.

Merci donc à vous toutes et tous.

Recevez tous nos vœux pour une année 2022 pleine de perspectives nouvelles.

Patricia Ide, Michel Kacenenbogen,  
Et toute l'équipe du théâtre Le Public.